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COMUNICATO STAMPA 

 

RENZI: Sul distacco dei Comuni di Montecopiolo e Sassofeltrio la Regione, prima di 

prendere posizione,  preferisce attendere che cosa succede in Parlamento  

 
“La Regione, per ora, sul passaggio dei Comuni di Montecopiolo e Sassofeltrio dalla Marche 

all’Emilia Romagna, prima di esprimere parere favorevole, preferisce attendere che cosa succede 

in Parlamento. 

Questo – spiega il Consigliere Regionale Gioenzo Renzi di AN-PDL– è quanto ci ha risposto 

l’Assessore Muzzarelli alla nostra interrogazione a risposta immediata, svoltasi questa mattina in 

Assemblea Legislativa.” 

 

In poche parole – prosegue Renzi –  noi abbiamo voluto sapere dalla Regione, visto che sono 

passati esattamente nove mesi dal rinvio della votazione in aula della Proposta di Delibera, 

presentata dai Consiglieri Lombardi, Renzi, Pironi, Piva e Parma, su richiesta del 

Sottosegretario Bertelli, al fine di inserire nel parere favorevole anche il riferimento della 

Proposta di Legge di iniziativa governativa, se nel merito la Regione ha avuto delle risposte 

specifiche da parte del Governo e se non ritenga opportuno convenire di far approvare nella 

prossima seduta dell’Assemblea Legislativa la suddetta Proposta di Delibera, tenendo conto che 

anche per i sette Comuni della Valmarecchia l’iter legislativo sta andando avanti con una Proposta 

di Legge d’iniziativa parlamentare e non governativa. 

 
Ebbene l’Assessore Muzzarelli ha confermato che attualmente per quanto riguarda il distacco 

dei Comuni di Montecopiolo e Sassofeltrio dalla Provincia di Pesaro a quella di Rimini, ci sono solo 

due Progetti di Legge d’iniziativa parlamentare, uno presentato dall’on. Foti alla Camera e l’altro 

dai senatori Balboni e Berselli al Senato. 
Inoltre ha asserito che la Giunta Errani ritiene che il suddetto distacco potrebbe trovare una 

soluzione diversa da quella già assunta per gli altri Comuni della Valmarecchia, in ragione 

sia del contesto generale, caratterizzato negativamente per il susseguirsi di numerose ulteriore 

proposte di distacco, sia in considerazione della notevole complessità nella definizione di 

tutte le situazioni conseguenti alle modifiche di confini regionali. 

 

In pratica, perciò, - conclude Renzi - la maggioranza di centro sinistra dell’Emilia Romgna ha 

deciso che, prima di esprimere parere favorevole sul passaggio dei Comuni di Montecopiolo e 

Sassofeltrio, nonostante la suddetta Proposta di Delibera sia stata approvata all’unanimità dalla 

Commissione Bilancio l’8 luglio 2008, preferisce vedere se le Proposte di Legge d’iniziativa 

parlamentare presentate, così come è accaduto per i sette Comuni della Valmarecchia, 

proseguiranno il loro iter legislativo, e solo allora, quando il processo sarà ineluttabile, l’Assemblea 

Legislativa si esprimerà. 

Delle serie: “sul distacco dei Comuni di Montecopiolo e Sassofeltrio la Regione fa come Ponzio 

Pilato !” 
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